

Presseinformation

Datteln, 8. Oktober 2024

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmanski, Tel.: 02363/107-247

Konzert mit drei Metal-Bands im JaM

Mit Face of the Nameless, URSA und The Omega Swarm

Drei Bands aus der Metal-Szene spielen am **Samstag, 12. Oktober 2024**, im JaM an der Böckenheckstraße 3. Zu hören und zu sehen gibt es **Face of the Nameless**, **URSA** und **The Omega Swarm**. Einlass ist um 18 Uhr, der Eintritt beträgt 15 Euro.

Face oft he Nameless aus Waltrop/Datteln stehen zum ersten Mal auf der Bühne. Rob Auferkamp, Michael Kampmann, Simon Werner und Nils Auferkamp, der an dem Abend aushilfsweise den Bass bedient, sollten für Kenner*innen der hiesigen Musikszene keine Unbekannten sein. Alle haben bereits in Bands gespielt. Musikalisch lässt sich die Musik am ehesten im modernen Death Metal verorten. Die Band kombiniert harte Riffs mit komplexen Melodien und abwechslungsreichem Gesang.

URSA ist eine aufstrebende progressive Post-Metal-Band aus Belgien. Die Musik der Band erinnert entfernt an Cult Of Luna. URSA ist als Instrumentalband gestartet, hat aber seit einigen Monaten auch einen Sänger.

The Omega Swarm ist eine atmosphärische Death-Metal-Band aus Deutschland, die 2022 gegründet wurde und im JaM ihr erstes Konzert überhaupt spielt. Gitarrist T. könnte Kenner*innen der Szene als Mitglied von Sulphur Aeon bekannt sein. Vor wenigen Wochen hat die Band ihr Debütalbum "Crimson Demise" über Van-Records veröffentlicht. Die Musik von The Omega Swarm ist eine Mischung aus apokalyptisch anmutenden Soundcollagen und instrumentaler Brachialität.